

Reflexiones, pensamientos e historias

29 de abril

Os conjuro, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, a que tengáis todos un mismo hablar, y no haya entre vosotros divisiones; antes bien, estéis unidos en una misma mentalidad y un mismo juicio.

1 Cor 1,10

¿A dónde vas, para realizar tus sueños? ¿Recuerdas que cuando eras niño era más fácil lograr todo?, tal vez era porque te rodeabas de amigos y familiares, todos te decían qué y cómo hacer las cosas, incluso recibías ayuda en la ejecución. Así pasó en diversas etapas de tu vida, probablemente hasta tenías la religión de tus padres y poco a poco cambiaste la misma.

En algunas ocasiones ya de mayor te uniste a agrupaciones de importancia, porque querías que te ayudaran como cuando eras un niño, en el trabajo siempre hay un grupo de amigos que todos se apoyan para resolver sus problemas del trabajo o personales, en algunos casos. Pareciera que el ser humano busca agruparse para resolver sus problemas. En la actualidad se alejan de la religión, Dios y la familia. Ahí es donde debes recurrir en los tiempos de luz y también en los de oscuridad.

No existe mejor grupo para resolver cualquier problema que la familia y la compañía de Dios. ¿Por qué buscas ayuda en otros lugares con otra gente y no en tu familia? La familia es el núcleo sagrado que hace todo por ti.

Busca en tu familia y en Dios lo que nunca encontrarás en otro lugar.

